

Beschluss des Landrats vom 14.02.2019

Nr. 2511

11. Natürlich BL: Umweltbewusstsein – früh übt sich
2018/818; Protokoll: pw

Andreas Bammatter (SP) beantragt die Diskussion.

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben.

Andreas Bammatter (SP) dankt für die ausführliche Antwort. Es sei toll, dass es viele interessante Projekte und ein grosses Engagement privater Institutionen gebe. Häufig ist es jedoch so, dass die Projekte stark an das Engagement dieser Institutionen gebunden ist. Wenn der Kanton die Verantwortung dafür übernehmen möchte, dass sich die jungen Menschen mit dem Thema auseinandersetzen können, ist es wichtig, dass das Thema «Umweltbewusstsein» verankert ist. Die privaten Institutionen, die teilweise von der Hand in den Mund leben, brauchen eine gewisse Budgetsicherheit. Die Gelder sollen im Budget eingestellt werden, damit das Angebot aufrechterhalten und der Fortbestand der Projekte zu diesem wichtigen Thema gewährleistet werden können. Davon – von einer besseren Umwelt – können alle profitieren.

://: Die Interpellation ist erledigt.
